
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ７   ９番 議 員    鳥 飼 勝 美      

質問事項１ これまでの一般質問について 

質問の要旨 

私の一般質問は、これまでの４期 16年間の中で今回が 47回目となる。

過去の一般質問の中でソフト、ハード両面にわたり執行部に対して 

質問してきた。  

今回議員を引退するにあたり、これまでの一般質問で課題として残った、

事務事業についての今後の具体的な取組について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 園部団地の建替え事業はいつからいつまでに実施

するのか 

 

(２) 町道塚原・長谷川線の延伸事業について 

 ア 延伸事業はいつから実施するのか 

  イ この路線の終点で鳥栖市との境界にある、旧温浴

施設「山楽」敷地内の道路用地は確保されているの

か 

 

(３) 亀の甲ため池の改修工事はいつ完成するのか  

 

(４) 消防団の再編と消防格納庫の町への移管はいつ実

施するのか 

 

(５) 今後の具体的な公共施設等総合管理計画の、個別実

施計画はいつ策定するのか 

 

町 長 

 

 

町 長 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和５年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ７   ９番 議 員    鳥 飼 勝 美      

質問事項２ 町立図書館の企画展について 

質問の要旨 

基山町立図書館は、平成 28年４月に開設以来多くの方々に利用され、

基山町文化振興の発信的シンボルであり、今後の発展がますます期待さ

れているところである。 

この図書館の事業の一環として、郷土資料コーナーで基山町の歴史

的・文化的な企画展が開設され多くの町民が鑑賞されているが、今後の

企画展の開催計画と将来の歴史民俗資料館等の建設について質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 現在の図書館の利用状況は  

 

(２) 開館以来の企画展の開催状況は  

 

(３) 今後の企画展の計画は  

 

(４) 今から 100年前に起こった、基山小作争議の企画展

の開設について  

  ア 日本の三大小作争議の一つといわれる基山小作

争議は基山町発展の原点と考えるが、どのようなも

のだったのか 

  イ この基山小作争議を町民に広く知ってもらうた

めに、図書館で企画展を開設する考えはないか 

 

(５) 今後、基山町の歴史的、文化的な企画展は、展示ス

ペースが少ない図書館ではなく、歴史民俗資料館等の

新設が必要ではないのか  

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町長･教育長 
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